

Blumenau

Bei der Blumenauer Maifeier sind traditionell starke Arme gefragt. Denn nirgendwo sonst in der Region wird der Maikranz komplett mit dem Stamm mit reiner Muskelkraft aufgerichtet. Mehr als 20 Helfer des Blumenauer Gesangsvereins „Sängerrose“ sind nötig, um den riesigen Baum aufzurichten. Helfend reichten in diesem Jahr die Hände der Oberbürgermeisterkandidat Ingo Wellenreuther, MdL Dr. Frank Mentrup, die Stadträte Erwin Feike, Roland Weiß, GBG-Chef Wolfgang Bielmeier und Bürgerdienstleiterin Michaela Diehl.

Traditionell hatten die Blumenauer Sänger auch in diesem Jahr ein kleines Rahmenprogramm auf die Beine gestellt. Die Kinder des Kindergartens der Jonagemeinde unter der Leitung von Susanne Bechtold glänzten dabei mit ihren Frühlingstänzen um den Maibaum ebenso wie die Blumenauer Jugend unter der Leitung von Martina Irmischer. Der Vorsitzende der „Sängerrose Blumenau“, Jürgen Klopsch, bedankte sich bei allen Helferinnen und Helfern aus dem Umfeld des Vereins, ohne deren tatkräftige Hilfe eine solche Veranstaltung nicht durchzuführen wäre. Ein besonderer Gruß galt dabei dem Küchenteam, das bereits im Vorfeld der Feier



Traditionell wird der Maibaum auf der Blumenau noch mit reiner Muskelkraft aufgerichtet.

Bilder: Karschits

mächtig geackert hatte und im Anschluss an den offiziellen Teil der Maifeierlichkeiten zu Tische lud. Für die musikalische Unterhaltung der Maifeier sorgten die „Altrhein-Musikanten“ aus Sandhofen und die Blumenauer Sänger selbst.

roka